

112 - 112.04. 2003

# Die VG-Kasse entlastet

## Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim zieht Bilanz

m. NACKENHEIM - Nach den großen Investitionen der vergangenen Jahre hat der Förderverein der freiwilligen Feuerwehr auch im Jahre 2002 wieder 5870 Euro zur Verfügung stellen können. Diese erfreuliche Mitteilung machte Wehrführer und Fördervereins-Vorsitzender Freddy Kimmes in jüngster Generalversammlung des Vereins.

Der Verein zähle jetzt genau 670 Mitglieder. Dazu gehörten auch 24 Ehrenmitglieder sowie die Aktiven und die Jugendwehr. Um die Schulungen zu erleichtern, sei ein Beamer gekauft worden. Auch seien die

Aktiven mit neuen Diensthemden versorgt worden, und Schränke komplettierten jetzt die Sanitärräume. Zudem wurden eine Waschmaschine sowie ein Media-Funktionstisch beschafft. Insgesamt sei mit den Investitionen die VG-Kasse erneut erheblich entlastet worden.

Lob ging an Unterkassiererin Brunhilde Zimmermann, die noch immer bei 100 Mitgliedern die Beiträge in bar abholt. Laut Schatzmeister Helmut Sattler konnten 663 Euro der Rücklage zugeführt werden. Ein großes Dankeschön ging an die Firma Opel, die der

Wehr einen Vectra kostenlos zur Verfügung gestellt hat, um die neue Technik in den Autos zu studieren. Dies sei bei den schwierigen Einätzen im Straßenverkehr sehr wichtig. Die Kassenprüfer Thomas Mann, Ludwig Lösch und Franz Kimmes bestätigten eine lückenlose Buchführung. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte ebenso einstimmig wie die Ergänzungswahlen des Zweiten Kassierers Hermann-Josef Sans, der Beisitzer Bernd Rosenmeyer und Hans-Georg Glock sowie der Revisoren Ludwig Lösch, Franz Kimmes und Thomas Mann.